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O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do Regimento

Interno, e considerando que:

- é necessário o agendamento de uma visita à Escola Estadual de

Educação Básica João Paulo I, localizada no bairro de São João, Município de

Correia Pinto, a fim de verificar a possibilidade da construção de um refeitório

fechado e de três salas de aula, devido à alta demanda de alunos;

- a Escola João Paulo I oferece aulas de Ensino Fundamental I, Ensino

Fundamental II e Ensino Médio, e, devido à alta demanda, não comporta

espaços para receber todos os alunos, sendo que no corrente ano teve que

INDICAÇÃO

Sugere ao Governador do

Estado e, por meio deste,

ao Secretário de Estado da

Educação, o agendamento

de uma visita à Escola

Estadual de Educação

Básica João Paulo I,

localizada no Município de

Correia Pinto, a fim de

verificar a possibilidade de

construção de um

refeitório fechado e de três

salas de aula, devido à alta

demanda de alunos.



utilizar a sala da biblioteca e a sala de química para abrigar mais turmas,

razão pela qual se sugere a disponibilização de mais três salas de aula; e 

- a região onde a referida Escola está inserida é bastante fria, e os

alunos não dispõem de um espaço fechado para realizar as refeições;

portanto, faz-se necessária, ainda, a construção de um refeitório fechado

para que os estudantes possam alimentar-se com o mínimo de conforto e

para que os alimentos servidos não esfriem tão rapidamente,

requer seja encaminhada ao Governador do Estado e, por meio deste,

ao Secretário de Estado da Educação, a seguinte Indicação:

"A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina

encaminha proposição do Deputado Marcius Machado, que sugere a

Vossa Excelência o agendamento de uma visita à Escola Estadual de

Educação Básica João Paulo I, localizada no Município de Correia

Pinto, a fim de verificar a possibilidade da construção de um

refeitório fechado e de três salas de aula, devido à alta demanda de

alunos. Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal - Presidente"

 

Sala das Sessões,

 

Deputado Marcius Machado
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Documento assinado eletronicamente por Marcius

da Silva Machado, em 01/03/2023, às 13:52.


